



全校児童数

494名

7月 8日現在

創立34年

安積三小 学校だより
三しょうの丘 No. 8
(承認 賞賛 奨励)

文責：校長 松本 学

本日からB時程です。帰宅後の交通事故防止を

先日は、授業参観・懇談会に多数おいいただき、感謝申し上げます。他県・市内では、交通事故や不審者事件などいろいろな心配ことが発生しましたが、お陰様で、本校では、今まで大きな事故や事件がありませんでした。保護者の皆様、地域の皆様のご支援の賜と御礼申し上げます。さて、第1学期の終業式まであとわずかとなりました。学習のまとめや評価テストに子どもたちはがんばっております。

一斉下校 地域パトロール

7月1日(月)安積地区地域サポートチームによる一斉下校パトロールを行いました。各町内会、老人会、民生児童委員、防犯協力会、ボランティア協力会、育成会、PTAの皆様のご協力により、全60名の方々においでいただきました。



笹川交番所長さんにお話をいただきました。その後、登校班ごとに付き添い下校をしていただきました。お忙しい中ご協力いただきありがとうございました。

地域の方々がいつも見守ってくれること、たいへん力強く思います。

授業参観～懇談会



先日の授業参観には、大勢の保護者の皆様においでいただき、感謝申し上げます。子どもたちの姿は、たいへん張り切っているように見えました。校庭とスポーツ広場が、車でいっぱいになりました。9月には、教育相談が予定されております。担任とのコミュニケーションを通して、お子様の成長をお確かめ下さい。



校地内交通安全点検の日

7月5日(金)は、校地内交通安全点検の日として、職員で児童の登校時の交通指導と安全点検を行いました。



雨の中、交通事故の防止に職員も一生懸命に取り組みました

◇結果◇



- ① 校地内へは、保護者の車は進入禁止 (身体的理由で許可されたご家庭、体育館借用団体は許可) としているが、学校・児童クラブの送り迎えのため、無断で侵入してくることがある。(スポーツ広場駐車場で乗降する決まり)
- ② 校地隣接の道路を早いスピードで走る車があり危険。
- ③ 児童クラブの送迎等で、道路に駐車する車があり、危険。

◇お願い◇ご協力願います。

児童の命を守るための約束事です。ほとんどの保護者の方には、ご協力いただいております。「ちょっとだけ!」「面倒!」・・・? 学校周辺は、子ども最優先です。

魂に響くギフトコンサート

7月4日(木) ソプラノ歌手 橋本妙子さんをお招きし、体育館でソプラノ独奏・オペラ音楽発表会を行いました。「オンブラ・マイフ」「アベマリア」などの素敵な7曲を披露してくださいました。「魂に響くギフトコンサート」と題し、まさに迫力と響きのある歌声で児童は大変感動しました。このような場を設定していただいた橋本妙子さん、スタッフの皆様、ありがとうございました。最後の全校記念写真も思い出となりました。



コンサート後、「まつの子」「ふたば」の子どもたちにご自分の音楽CDをサイン入りでプレゼントしてく

れました。橋本さんの明るい笑顔と歌声に満たされた時間を過ごすことができました。芸術のもつ力は偉大だと思いました。

梅雨も本番です。

今後、急な降雨や悪天候等で下校時のお子様の安心・安全と健康を守る必要があります。

① どしや降り、雷など安全を脅かすと判断したら、「一斉メール」で「学校留め置き」または、「お迎え」等のご依頼をいたします。

② 通常の雨では、時間通りに下校させますが、学校に「置き傘」をしていない児童がおります。記名の上、置き傘のご準備をお願いいたします。

③ 大雨で、側溝や池が危険な状態になることがあります。7月5日に児童に指導しましたが、なお、ご家庭でも確認をお願いいたします。



【7月4日(朝)】



交通事故防止について

※学区内には、道が狭かったり、交通量が多かったりと危険な場所が多くあります。特に危険と思われる場所について市教育委員会に改善を申請しています。

安全確認と飛び出さないことが命を守ります。

安積町学校PTA連絡協議会(6校連)

7月5日(金) 19:30～、安積二中で標記の会が開催され、PTA会長、校長、校外補導委員長、生徒指導担当(学校)、教務主任が出席しました。夏休みの生徒指導の共通理解や情報交換、PTA南ブロック球技大会運営等が主な協議でした。

① **自転車による交通事故の心配がある。(ヘルメットは、必ずかぶせる)**

② **携帯電話等でのトラブル(中学校)がある。その殆どが小学校から携帯を所有していた生徒に多い。(とくに「ライン」で)**

③ **ゲームセンターへの出入りがあり、非行事故が懸念される。**

熱中症予防に

全国で暑い日が続き、熱中症で病院へ運ばれる人が多くなりました。定期的な給水が大切です。水筒に冷たい水や甘くない茶等を入れてお子様に持たせて下さい。休み時間や体育の授業中に給水させます。勿論、特設クラブ員は、必ず持参させて下さい。学校では、各教室に2台の扇風機がフル稼働しています。

体育での水泳指導

今年度の水泳指導は1学期で終了します。各学年10時間を基本に指導していきます。記録会は行いません。